



Abdou Diouf, Secrétaire général de la Francophonie

Communiqué de presse

CP/SG/ 01 /JT/1 4

Paris, le 20 janvier 2014 4

Communiqué du Secrétaire général de la Francophonie à l'occasion de la publication des résultats officiels

Abdou Diouf, Secrétaire général de la Francophonie, a pris connaissance avec intérêt de la proclamation par la Cour électorale spéciale des résultats officiels de l'élection présidentielle à Madagascar.

« Je rends hommage au peuple malgache qui, par l'élection du Président de la République, témoigne de son engagement à contribuer au rétablissement d'une paix durable à Madagascar. Je tiens également à adresser mes félicitations à Monsieur Hery Rajaonarimampianina pour son élection, et à lui exprimer mes vœux les plus sincères de succès.

»

Le Secrétaire général salue l'aboutissement de cette élection qui constitue une étape essentielle pour la réconciliation nationale, la paix, la vie démocratique apaisée ainsi que le rétablissement de l'ordre constitutionnel et démocratique.

Il demeure confiant quant au sens de sa responsabilité vis-à-vis de l'ensemble de la classe politique malgache pour reconnaître la souveraineté de l'expression du suffrage par le peuple.

Abdou Diouf salue la mobilisation de la communauté internationale qui a contribué, de façon significative et dans une démarche consensuelle, à la réussite de cette élection présidentielle et l'exhorte à intensifier, dans le même esprit son soutien au processus de consolidation de la paix à Madagascar . Il réitère la disponibilité de la Francophonie à poursuivre son appui aux efforts des acteurs malgaches conformément aux Déclarations de Bamako et de Saint Boniface.

Le Secrétaire général a dépêché, lors des 1^{er} et 2^{ème} tours de l'élection présidentielle, une importante mission d'observation, conduite par Mme Louise Fréchette, ancienne Vice-secrétaire générale des Nations Unies . Cette mission s'inscrit dans le prolongement des actions multiformes que la Francophonie déploie depuis 2009 en faveur du processus de sortie de crise à Madagascar.